



DEPORTES

Lunes, Noviembre 18, 2019

Anderson y su viaje desde La Cristalina (Meta) hasta Manizales para el Nacional Interclubes de Patinaje



Foto | José Fernando Tangarife Club Cristalinas, del municipio de Puerto Gaitán (Meta).

Lunes, Noviembre 18, 2019
22 horas de viaje.

LA PATRIA | Manizales

Las cinco medallas que exhibe orgulloso Anderson González, de 10 años, tienen un recorrido largo. Con la delegación del club Cristalina, del Meta, salió el miércoles de la vereda La Cristalina (1 hora de viaje). Llegó a Villavicencio (6 horas). Luego a Bogotá (5 horas). Y a Manizales (10 horas) arribó el jueves.

Las 22 horas de ida y las 22 de regreso forman parte del itinerario de un pequeño equipo que nació hace siete años y ya cuenta con 110 integrantes, que buscan la gloria y ocupar el tiempo libre.

Ellos compitieron en el Nacional Interclubes de Menores, que en la capital caldense reunió a 344 corredores de 79 clubes. Los acompañó el sol. La lluvia fue de medallas, ya que en estas categorías premian a los siete primeros, en una modalidad, y a 12, en otra. Los clubes de Manizales y de otros municipios también se bañaron en preseas.

Vuelven

El entrenador de Cristalina, Alexander Arenas, comenta que el club surgió con el patrocinio de Hocol, empresa exploradora y productora de hidrocarburos que desde el 2009 forma parte del grupo **Ecopetrol** y que opera el campo Ocelote en Puerto Gaitán.

La empresa como aporte social le invierte a los deportes, dice el entrenador. "Me llamaron para dirigir ese proyecto y como soy especialista en patinaje, me metí por ahí y pegó en la comunidad".

Anderson estudia en quinto en la escuela Jorge Eliécer Gaitán, cerca de su casa. "En la vereda a los niños nos encanta patinar". Su familia, como la mayoría de la vereda, vive de los empleos generados por el petróleo y la palma de aceite.

Los del Meta comenzaron ayer su retorno de 22 horas. Como las carreras siguen, en los próximos días alistarán las maletas para el Suramericano de Ecuador.

María Victoria Prado, Valle

Muy chévere. La pista plana un poco resbalosa, de resto todo muy bien.

Lo que sigue

Carlos Alonso Ruiz, presidente de la Liga Caldense de Patinaje, dijo lo siguiente:

- "Es un balance es positivo. El clima ayudó mucho. Por la organización tuvimos la oportunidad de terminar todas las pruebas en los tiempos estipulados".
- "Caldas estuvo entre los destacados con todos los clubes de los municipios y de Manizales".
- "La próxima semana vamos con una selección en la categoría 9 a 12 años, que llevaba como 15 años sin participación. Estaremos en el Nacional de Medellín".
- "Dentro de 15 es el departamental de velocidad".
- "Manizales será sede el 30 de noviembre y el 1 de diciembre será el Nacional de Patinaje Artístico".



Etiquetas: [Manizales](#) | [patinaje](#) |



COMENTAR

Para comentar debes **iniciar sesión** o **registrarte aquí**

LA PATRIA.COM

RECOMENDADOS LA PATRIA



SERVICIOS A LA COMUNIDAD

Clima	Horoscopo	Aeropuerto	Indicadores económicos	Droguerías	Notarías	Calendario Tributario	Sudoku	Fallecimiento

Contáctenos

MANIZALES PRINCIPAL
Dirección: Carrera 20 # 46- 35
Teléfono: (6) 878 17 00

OFICINA CENTRO: Tel: 8730808.
OFICINA PALERMO: Tel: 8873330.
BOGOTÁ: Telefax: 2356351-2497028.
MEDELLÍN: Tel: 2688374.
CHINCHINÁ: Tel: 8400571.

Secciones

[NOTICIAS](#)
[MANIZALES](#)
[CALDAS](#)
[SUCESOS](#)
[DEPORTES](#)
[OPINIÓN](#)
[SOCIAL](#)
[ESPECIALES](#)
[ENTRETENIMIENTO](#)
[SERVICIOS RSS](#)

Nuestros Portales

www.micasa.co
www.qhubo.com/epaper/manizales/

Hacemos parte de:

